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COMISIÓN DE CALIDAD DEL CENTRO 
 

ACTA DE 25 de septiembre de 2024 
Con fecha 25 de septiembre de 2024 a las 9:30 horas del día, en el Salón de Grados y por 
videoconferencia, se inicia reunión extraordinaria de la Comisión de Calidad de Centro de 
la Facultad de Ciencias del Deporte con el siguiente 

 
 
 

ORDEN DEL DÍA 
  

1. Aprobación, si procede, del Plan de Acciones de Mejora de la Facultad de 
Ciencias del Deporte (fase 3 del proceso de Acreditación Institucional)  

2. Aprobación, si procede, del documento “Plan Integral de Acciones de 
Mejora de la Facultad de Ciencias del Deporte” correspondiente a la acción 
de mejora DEP_OM2_AM1  

3. Aprobación, si procede, de la actualización del Procedimiento 
PR/SO009_Fcd Uso y gestión de la piscina.  

4. Propuesta de derogación, si procede, de comisiones y subcomisiones no 
incluidas en el Manual de Calidad y sin actividad.  

 
 

ASISTENTES: 
 

● D. Tomás García Calvo. Decano de la Facultad. 
● D. Alberto Moreno Domínguez. Vicedecano de Ordenación Académica y Estudiantes. 
● D. Jesús Sebastián Damas Arroyo. Responsable del SAIC. 
●  D. Vicente Luís del Campo, por delegación del Presidente de la Comisión de Calidad 

del Grado, D. Jesús Sebastián Damas Arroyo. 
● Dª. Ruth Jiménez Castuera. Presidenta de la Comisión de Calidad del Máster MUIRD 
  
 

 
 

NO ASISTEN: 
● D. Rafael Timón Andrada. Presidente de la Comisión de Calidad del Máster PROSAF 

(disculpa asistencia por coincidencia con clases). 
●   D. Alfonso García Chávez. Administrador (disculpa por baja por enfermedad) 
● D. Manuel Manchón Fernández. Técnico de Calidad (disculpa por baja por 

enfermedad) 
● D. Daniel Javier Sellers Mendo. Estudiante. 
● D. Ángel José Morante Ángel. Estudiante. 
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1. Aprobación, si procede, del Plan de Acciones de Mejora de la Facultad de Ciencias del 
Deporte (fase 3 del proceso de Acreditación Institucional)  

El Responsable de Calidad expone que, una vez recibido el informe de evaluación inicial y 
las sugerencias presentadas por el panel de evaluadores de ANECA relativas a la 
acreditación institucional, se ha elaborado el documento que hoy se presenta con la 
propuesta de acciones de mejora que se ha preparado con la supervisión del Director de 
Calidad de la UEX, D. José Luís Bonal. El documento presenta varias acciones de mejora 
para todas y cada una de las oportunidades de mejora que se nos plantearon. 

Se abre turno de palabra y los presentes felicitan por la calidad del documento y su detalle. 

Se pasa a votación y el documento es aprobado por unanimidad. 

 
 

2. Aprobación, si procede, del documento “Plan Integral de Acciones de Mejora de la 
Facultad de Ciencias del Deporte” correspondiente a la acción de mejora 
DEP_OM2_AM1  

 
El Responsable de Calidad explica que este documento forma parte de una de las acciones 
de mejora que presenta el Plan de Mejoras, concretamente la Oportunidad de Mejora 2, y 
que se trata de una tabla en la que se muestra de forma visual y clara la evolución en el 
abordaje de las distintas acciones de mejora propuestas en las memorias de los diferentes 
títulos y de centro, así como en las recogidas en la renovación de la acreditación 
institucional.  
 
Se abre un turno de palabra donde se aclaran algunas dudas y se pasa el documento a 
votación aprobándose por unanimidad. 
  
3. Aprobación, si procede, de la actualización del Procedimiento PR/SO009_Fcd Uso y 

gestión de la piscina.  

D. Vicente Luís del Campo expone que de acuerdo con la propuesta de mejora definida en 
la Memoria de Centro, se ha actualizado este procedimiento, adecuándolo a la situación y 
demandas actuales, ya que era una de las normativas más antiguas que aún manteníamos. 
El documento se ha elaborado consensuándolo con el decano, administrador, personal de 
instalaciones y socorrista. 

Se abre turno de palabra y D. Tomás García sugiere que todos los documentos de registro 
aparezcan como que pueden elaborarse tanto en papel como en formato digital (ya que 
alguno de ellos sólo aparecía en papel).  

Se acepta dicha rectificación y el documento es votado y aprobado por unanimidad. 
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En Cáceres a las 10:30 del 25 de septiembre de 2024 

 
 
 
 
 
 

Jesús S. Damas Arroyo.  
Secretario de la Comisión de  

Aseguramiento de Calidad de CC. Del Deporte. 
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